	ДОГОВОР № __________
о подготовке научного работника высшей квалификации
на платной основе

г. Гродно

 

«____»_____201__ г.

 

 Учреждение образования «Гродненский государственный университет имени Янки Купалы» в лице  ______________________________________, действующего на основании Устава и/или доверенности от________________№_________________ (далее – Исполнитель), с одной стороны, гражданин ___________________________________________________________(фамилия, собственное имя, отчество (при его наличии)
(далее – Обучающийся) (аспирант, адъюнкт, докторант, соискатель), с другой стороны, и ___________________________________________________________(наименование юридического лица, индивидуального предпринимателя, фамилия, собственное имя, отчество (при его наличии) физического лица)

___________________________________________________________ 
в лице __________________________________________________________,

действующего на основании ___________________________________________________________
                               (далее – Плательщик*), 

с третьей стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем:

Предмет настоящего договора

 1. Предметом настоящего договора являются отношения, складывающиеся между Исполнителем, Обучающимся и Плательщиком (далее – Стороны) в связи с освоением Обучающимся образовательной программы послевузовского образования.

2. По настоящему договору Исполнитель обязуется провести подготовку Обучающегося по образовательной программе ___________________________________________________________(аспирантура (адъюнктура), докторантура)
(

по специальности ______________________________________________________________________________________________________________________
(шифр и наименование специальности, отрасль науки)

Форма получения послевузовского образования __________________________________________________________.

((дневная, заочная, соискательство)

Срок получения послевузовского образования __________________________________________________________.

Обязанности и права Сторон

3. Исполнитель обязан:

провести обучение Обучающегося по образовательной программе послевузовского образования в соответствии с требованиями законодательства по подготовке научных работников высшей квалификации;

предоставить Обучающемуся возможность использования в установленном порядке необходимого имущества, в том числе оборудования и техники, лабораторной инфраструктуры, а также библиотечных фондов, средств автоматизированной обработки информации, вычислительной и организационной техники Исполнителя, необходимых для успешной работы над диссертацией, а при необходимости направить Обучающегося в другие организации, имеющие соответствующую материально-техническую базу;

утвердить тему диссертации, а также назначить научного руководителя (научного консультанта) в течение двух месяцев со дня возникновения образовательных отношений (издания Исполнителем приказа о зачислении Обучающегося);

предоставить Обучающемуся возможность прохождения текущей и итоговой аттестации, сдачи кандидатского экзамена по второй специальной дисциплине в случае, если научные результаты подготовленной диссертации относятся к двум научным специальностям, а также дополнительного экзамена в объеме образовательной программы учреждения высшего образования по специальности (специализации), совпадающей или близкой к специальности в аспирантуре (адъюнктуре), при несоответствии специальности (специализации) высшего образования Обучающегося отрасли науки, по специальности которой он проходит обучение в аспирантуре (адъюнктуре);

утвердить индивидуальный план работы Обучающегося;

провести в установленном порядке предварительную экспертизу диссертации, подготовленной Обучающимся, и выдать соответствующее заключение;

выдать диплом исследователя Обучающемуся, освоившему содержание образовательной программы аспирантуры (адъюнктуры);

направить Обучающегося, прошедшего итоговую аттестацию и обучавшегося за счет средств юридических лиц, индивидуальных предпринимателей, на работу.

4. Исполнитель имеет право:

самостоятельно определять формы, методы и способы осуществления образовательного процесса в соответствии с требованиями законодательства;

вносить изменения в части уточнения тематики диссертации Обучающегося, а также решать вопрос о замене научного руководителя (научного консультанта) Обучающегося;

прекратить образовательные отношения с Обучающимся на основаниях и в порядке, установленных в статье 79 Кодекса Республики Беларусь об образовании;

в случае невыполнения (нарушения) условий настоящего договора Обучающимся расторгнуть его в порядке, установленном законодательством.

5. Обучающийся обязан:

освоить содержание образовательной программы послевузовского образования, выполнить научные исследования в соответствии с утвержденной темой диссертации и индивидуальным планом работы, опубликовать их результаты в научных изданиях, включенных в перечень научных изданий Республики Беларусь для опубликования результатов диссертационных исследований, утверждаемый Высшей аттестационной комиссией, и (или) в зарубежных научных изданиях;

представлять в установленные сроки письменный отчет о результатах выполнения индивидуального плана работы;

пройти процедуру текущей и итоговой аттестации в порядке, установленном законодательством;

представить диссертацию для предварительной экспертизы в течение срока обучения;

выполнять требования учредительных документов Исполнителя, правил внутреннего распорядка для обучающихся, правил проживания в общежитиях, иных локальных нормативных правовых актов Исполнителя;

соблюдать правила техники безопасности, пожарной безопасности в помещениях Исполнителя, бережно относиться к имуществу Исполнителя;

отработать срок обязательной работы при направлении на работу, установленный настоящим договором.

6. Обучающийся имеет право:

получить образование в соответствии с образовательной программой послевузовского образования;

требовать от Исполнителя оказания квалифицированных и качественных услуг по настоящему договору;

в установленном порядке ходатайствовать об изменении тематики диссертации, а также замене научного руководителя (научного консультанта);

ходатайствовать о переводе в другое учреждение образования, организацию, реализующую образовательные программы послевузовского образования, о переводе с одной формы получения образования в другую, о переводе для получения послевузовского образования по другой специальности в порядке, установленном законодательством.

7. Плательщик:

обязан производить оплату оказываемых по настоящему договору услуг в сроки и порядке, установленные в пункте 13 настоящего договора;

имеет право запрашивать сведения о результатах обучения Обучающегося. 

 Трудоустройство Обучающегося

8. После завершения обучения Обучающийся, прошедший итоговую аттестацию и обучавшийся за счет средств юридических лиц или индивидуальных предпринимателей, направляется Исполнителем на работу.

9. Срок обязательной работы при направлении на работу составляет _________________________________________________.

 Стоимость обучения. Порядок расчетов

10. Стоимость обучения определяется Исполнителем в соответствии с требованиями законодательства.

11. Стоимость обучения по специальности на дату подписания настоящего договора составляет ___________________________________________________________
(___________________________________________________) рублей.

(прописью)

12.  Оплата   за   обучение   на   основании   настоящего   договора осуществляется ____________________________________
(Обучающимся, Плательщиком)

на текущий (расчетный) счет № р/с BY37 AKBB 3632 9000 0402 1400 0000 в фил. 400 ГОУ ОАО «АСБ Беларусбанк» г. Гродно, BIC SWIFT: AKBBBY2Х 

Стоимость обучения, предусмотренная настоящим договором,  может быть изменена Исполнителем в одностороннем порядке с учетом инфляционных процессов и изменения индекса цен на основании нормативных актов в сфере ценообразования, а также в случае изменения или дополнения индивидуального плана Обучающегося. Изменение стоимости обучения и порядка расчетов оформляется дополнительным соглашением.

Стоимости обучения с учетом изменений утверждается  приказом  ректора,  который в течение 7 календарных дней доводится до сведения Обучающегося  и/или  Плательщика.  Доплата разницы в стоимости обучения производится ______________________________________ в сроки, определенные 
    (Обучающимся, Плательщиком)

соответствующим приказом ректора.

13. Порядок расчетов за обучение определяется в соответствии с правилами, установленными Исполнителем, по согласию Сторон настоящего договора и производится ежегодно в следующие сроки:

50 процентов стоимости обучения – с 1 по 30 декабря;

50 процентов стоимости обучения – с 1 по 30 мая.

14. Плательщик/Обучающийся обязан оплатить стоимость оказанных услуг по настоящему договору независимо от результатов прохождения Обучающимся текущей и (или) итоговой аттестации.

15. При досрочном прекращении образовательных отношений денежные средства, уплаченные за оказание услуг по настоящему договору, подлежат возврату Плательщику (Обучающемуся) пропорционально неиспользованной части в случаях:

перевода Обучающегося в другое учреждение образования, организацию, реализующую образовательные программы послевузовского образования;

ликвидации обособленных подразделений, реорганизации или ликвидации учреждения образования, организации, реализующей образовательные программы послевузовского образования, прекращения действия специального разрешения (лицензии) на образовательную деятельность учреждения образования, организации, реализующей образовательные программы послевузовского образования, в том числе по их обособленным подразделениям, в отношении одной или нескольких работ и (или) услуг, составляющих образовательную деятельность;

смерти Обучающегося;

иных, определенных Сторонами. 

Ответственность Сторон

 16. За неисполнение либо ненадлежащее исполнение обязательств по договору Стороны несут ответственность в соответствии с законодательством.

17. Плательщик и Обучающийся несут солидарную ответственность за соблюдение сроков и порядка оплаты по настоящему договору и уплачивают пеню в размере 0,1 процента от суммы задолженности за каждый день просрочки.

18. Обучающийся несет материальную ответственность перед Исполнителем за причинение ущерба, вызванного небрежным обращением с имуществом Исполнителя, нарушением правил техники безопасности, пожарной безопасности в помещениях Исполнителя.

 

Социальные гарантии

 19. Обучающемуся гарантируется соблюдение прав и гарантий, установленных законодательством.

20. Все вопросы, связанные с обеспечением иногороднего Обучающегося местом в общежитии или иным жильем, решаются Исполнителем.

 

Срок действия, изменение и прекращение настоящего договора

 21. Настоящий договор вступает в силу с момента его подписания Сторонами и действует до полного исполнения Сторонами своих обязательств.

22. Действие настоящего договора может быть прекращено по инициативе любой из Сторон в случае невыполнения (ненадлежащего выполнения) одной из Сторон своих обязательств по настоящему договору. Сторона, инициирующая расторжение настоящего договора, обязана письменно уведомить об этом другие Стороны не менее чем за месяц до предполагаемой даты расторжения (кроме случая отчисления Обучающегося за невыполнение индивидуального плана работы). 

Прочие условия

 23. Изменения и дополнения к настоящему договору вносятся в письменной форме по взаимному согласию Сторон.

 24. Все споры и разногласия по настоящему договору Стороны решают путем переговоров, а при недостижении согласия – в установленном законодательством порядке.

 25. Настоящий Договор составлен в двух (трех) экземплярах на русском и английском языках, имеющих одинаковую юридическую силу, и хранится у каждой из Сторон 1 экземпляр на русском и английском языке.
Реквизиты и подписи Сторон

 Обучающийся

 Student

 

 

Адрес ______________________________________________________

Address
_____________________________________

________________________

Тел. _______________________

Паспорт ___________________ № ________________________

выдан______________________

дата выдачи_________________

Личный номер ___________________________
Подпись ___________________
___________________________
(фамилия, собственное имя, 
отчество (при его наличии)

Tel. ___________________________
Passport ________________________ № ____________________________
issued by_______________________
date of issue ____________________
ID number 
_______________________________
Signature _______________________
_______________________________
Last/family name, first name, middle name (if any)


	CONTRACT № __________
on the training of scientific worker of the highest qualification 

on a paid basis 

Grodno

 

«___»_______201___.

 

 Yanka Kupala State University of Grodno represented by ______________________________________, acting on the basis of Regulations and/or the basis of Proxy of_______________№________________ (hereinafter – Contractor), from one side, ______________________________________________________________

                 (Last/family name, first name, middle name (if any)

(hereinafter – Student) (PhD student, adjunct, doctoral candidate, PhD applicant), on the other side, and ____________________________________________________________________________________________________________________________

(the name of a legal entity, an individual entrepreneur, Last/Family name, first name, middle name (if any)  of an individual)

represented by ______________________________________________________________,

acting on the basis _____________________________________________________________

                                       (hereinafter– Payer*), 
from a third side, concluded this contract as follows:

 

Subject of the present contract

 1. Subject of this contract are the relations between the Contractor, the Student and the Payer (hereinafter referred to as the "Parties") regarding with mastering of the Postgraduate Educational Program.

2. In accordance with the present contract, the Contractor undertakes to conduct training for the Student in the educational program ______________________________________________________________

    (postgraduate (adjunct), doctoral studies)

in the specialty ____________________________________________________________________________________________________________________________

                   (code and name of the specialty, branch of science)

Form of obtaining postgraduate education ______________________________________________________________

                           (full-time, part-time, PhD applicant)

Term of postgraduate education ______________________________________________________________.

Obligations and Rights of the Parties 

 3. The Contractor is obliged to:

deliver training of the Student on the educational program of postgraduate education in accordance with the requirements of the legislation for the training of highly qualified scientists;

provide the Student with the opportunity to use the necessary property, including equipment and machinery, laboratory infrastructure, library funds, automated information processing equipment, computer and organizational equipment of the Contractor, necessary for successful work on the thesis, and, if necessary, and send the Student to other organizations that have the appropriate material and technical base;

approve the topic of the thesis, and also appoint a scientific advisor (scientific consultant) within two months from the date of the beginning of educational relations (since the order issuance by the contractor);

provide for the Student the opportunity to pass current and final certification, pass the candidate exam in the second special discipline if the scientific results of the prepared thesis refer to two scientific specialties, as well as an additional examination in the volume of the higher education institution's education program in specialty (specialization) that coincides or is close to the specialty in postgraduate study (adjuncture), if the specialty (specialization) of higher education does not correspond to the educational branch of science, by the specialty of which he/she trains in postgraduate study (adjuncture);

approve an individual work plan of the Student;

conduct in accordance with the established procedure a preliminary examination of the thesis prepared by the Student and issue an appropriate conclusion; 

issue a diploma of the researcher to the Student who has mastered the content of the post-graduate curriculum (adjuncture);

send the Student, who passed the final certification and who was trained at the expense of the funds of legal entities, individual entrepreneurs, to work.

4. The Contractor has the right to:

determine independently the forms, methods and ways of implementation of the educational process in accordance with the requirements of legislation;

make changes in the part of clarifying the subject of the thesis of the Student, and also to decide on the replacement of the scientific adviser (scientific consultant) of the Student;

terminate educational relations with the Student on the grounds and in the order established in Article 79 of The Education Code of the Republic of Belarus;

in case of non-fulfillment (violation) of the terms of this contract, the Student shall terminate according to order established by the legislation.

5. The Student is obliged to:

master the content of the educational program of postgraduate education, to carry out scientific research in accordance with the approved topic of the thesis and the individual work plan, to publish their results in scientific publications included in the list of scientific publications of the Republic of Belarus for publication of the results of dissertational research, approved by the Higher Attestation Commission and (or) in foreign scientific publications;

submit in in due time a written report on the results of the implementation of the individual work plan;

pass the procedure of current and final certification according to order established by the legislation;

submit a thesis for preliminary examination during the training period;

fulfill the requirements of the constituent documents of the Contractor, internal regulations for students, rules of residence in hostels, other local regulatory legal acts of the Contractor;

observe safety rules, fire safety in the premises of the Contractor, take care of the property of the Contractor;

work out the period of compulsory work in the direction of work, established by this contract.

6. The Student has the right to:

receive education in accordance with the educational program of postgraduate education;

require the Contractor to provide qualified and high-quality services under this contract;

petition for a change in the topic of the thesis, as well as for the replacement of the scientific adviser (scientific consultant) in accordance with the established procedure;

petition for transfer to another educational institution, an organization that implements educational programs for postgraduate education, transfer from one form of education to another, transfer to obtain postgraduate education according to order established by the legislation.

7. The Payer:

is obliged to pay for services rendered under the present contract in terms and in the order established in clause 13 of this contract;

has the right to request information about learning outcomes of the Student. 

Employment of the Student

8. After completion of training Student, who passed final examination and studied at the expense of the funds of legal entities or individual entrepreneurs, shall be sent by the Contractor to work.

9. The period of mandatory work during job placement shall be____________________________________________________________.

Cost of training. Payment procedure

10. The cost of training is determined by the Contractor in accordance with the requirements of the law.

11. The cost of training on specialty at the date of signing this contract is ___________________________________________________________

(_______________________________________________________) rubles.

(in words)

12.   Payment for training on the basis of this contract is made by ____________________________________ to the current


(Student, Payer)

(settlement) account  № BY37 AKBB 3632 9000 0402 1400 0000 at branch № 400 BELARUSBANK in Grodno, BIC SWIFT: AKBBBY2Х
The cost of training provided for in this contract can be changed unilaterally by the Contractor, taking into account inflation processes and changes in the price index on the basis of normative acts in the field of pricing as well as in case of changing or supplementing the individual plan of the Student. The change in the cost of training and the payment procedure will be drawn up by supplementary contract.

The cost of training taking into account the changes is approved by the order of the rector, which is brought to the attention of Student and/ or Payer within 7 calendar days. The payment of the difference in cost of training will be made by ________________________________ in the terms 
                                                    (Student, Payer)

determined by the corresponding Order of Rector.

13. The procedure of tuition payment is determined in accordance with the rules established by the Contractor, by contract of the Parties to this contract and will be made annually in the following terms:

50 percent of the cost of training - from 1 to 30 of December;

50 percent of the cost of training - from 1 to 30 of May.

14. Payer/ Student  will be obliged to pay the cost of the services provided under this contract regardless of the results of passing current and (or) final attestation by the Student.

15. In case of early termination of educational relations money paid for the provision of services under this contract will be returned to the Payer (Student) in proportion to the unused portion in the following cases:

transfer of Student to another educational institution,  an organization delivering educational programs for postgraduate education;

liquidation of separate structural departments, reorganization or liquidation of an educational institution, organization that delivers the educational programs of postgraduate education, termination of the special permit (license) for the educational activities of educational institution, organization that implements educational programs for postgraduate education, including in their separate structural departments, in relation to one or more works and (or) services that constitute educational activities;

death of Student;

other determined by the Parties.

Responsibility of the Parties

16. For non-fulfillment or improper fulfillment of obligations under the contract, the Parties will be responsible in accordance with the law.

17. The Payer and the Student will be jointly responsible for compliance with the terms and payment procedure under this contract and will pay a penalty in the amount of 0.1 percent of the amount of debt for each day of delay.

18. The Student bears material responsibility to the Contractor for damages caused by neglect of the Contractor's property, violation of safety rules, fire safety in the premises of the Contractor.

 

Social guarantees 

19. The Student has the guaranty his or her rights and guarantees established by law shall be observed.

20. All issues related to the dormitory or other housing of out-of-town Student will be solved by the Contractor. 

Validity period, amendment and termination of the contract

21. The present Contract comes into force from the moment of its signing by the Parties and is valid until the Parties fulfill their obligations.

22. The termination of the present Contract can be initiated by either of the Parties in case of non-fulfillment (improper fulfillment) by one of the Parties of its obligations under this contract. The Party initiating the termination of this contract is obliged to notify the other Parties in writing not less than one month before the intended date of termination (except for the case of expulsion of the Student for non-fulfillment of the individual work plan).

Other conditions

23. Amendmends and additions to this contract shall be made in writing by mutual contract of the Parties. 

24.  All disputes and disagreementds under the present contract shall be resolved by the Parties through negotiations, and in case of failure to reach an contract, in accordance with the procedure established by law.

25. The Agreement has been signed in duplicate, one copy in Russian and one copy in English, both copies being equally valid. Each Party shall keep one copy in Russian and one copy in English.
Details and Signatures of the Parties

 Исполнитель
Учреждение образования «Гродненский государственный университет имени Янки Купалы»

Юридический адрес: 

ул. Ожешко, 22, 230023, г.Гродно 

Тел. /факс (0152) 731910

р/с BY37 AKBB 3632 9000 0402 1400 0000 

ГОУ № 400 ОАО «АСБ Беларусбанк» г.Гродно, BIC SWIFT: AKBBBY2Х
УНН 500037559 

Адрес банка: 

ул. Новооктябрьская, 5, 

230011, г. Гродно

Ректор университета ___________________________ 

Главный бухгалтер 
________________ В.С.Гацук 
М.П.
Contractor
Yanka Kupala State University of Grodno

Juridical addresses: 
22 Ozheshko st., 230023 Grodno, Belarus

Tel. /fax (0152) 731910

a/n BY37 AKBB 3632 9000 0402 1400 0000 

at branch № 400 BELARUSBANK 

Grodno, BIC SWIFT: AKBBBY2Х
UNP 500037559 

Address of the bank:
Novooktyabrskaya st.5 
230011,  Grodno,

Rector of the University ____________________________ 

Chief Accountant
_________________ V.S. Hatsuk
Stamp


	
	


